

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengembangan Buku Monografi Situs Aryo Jeding Untuk Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat Terhadap Peninggalan Sejarah Lokal” yang ditulis oleh Vita Purwaningtias, NIM. 12209193033, Pembimbing Dr. Nur Isroatul Khusna, M.Pd.

Kata Kunci : Pengembangan, Buku Monografi, Pengetahuan Masyarakat

Penelitian ini dilatar belakangi kurangnya pengetahuan masyarakat terhadap peninggalan sejarah lokal disekitar mereka. Masyarakat masih kurang peduli terhadap peninggalan sejarah lokal dan kurang menjaga kelestarian peninggalan sejarah lokal. Karena selama ini masih belum ada sumber tertulis khusus yang menjelaskan peninggalan sejarah di Situs Aryo Jeding. Sehingga penulisan buku monografi Situs Aryo Jeding sangat diperlukan untuk meningkatkan pengetahuan masyarakat terhadap peninggalan sejarah lokal.

Tujuan dari penelitian untuk mengetahui kondisi lokasi penelitian di Desa Ariyojeding, untuk mengetahui analisis kebutuhan masyarakat dalam meningkatkan pengetahuan terhadap peninggalan sejarah lokal , untuk mengetahui langkah-langkah pengembangan buku monografi Situs Aryo Jeding untuk meningkatkan pengetahuan masyarakat terhadap peninggalan sejarah lokal, untuk mengetahui kevalidan pengembangan buku monografi Situs Aryo Jeding untuk meningkatkan pengetahuan masyarakat terhadap peninggalan sejarah lokal.

Penelitian ini menggunakan metode *Research and Development* yang menghasilkan produk Buku Monografi Situs Aryo Jeding sesuai dengan model ADDIE. Penelitian di lakukan di Situs Aryo Jeding, Desa Ariyojeding, Kecamatan Rejotangan, Kabupaten Tulungagung dengan subjek penelitian masyarakat sekitar Situs Aryo Jeding.

Hasil penelitian ini yaitu buku Monografi Situs Aryo Jeding yang sangat berpengaruh terhadap kebutuhan masyarakat untuk meningkatkan pengetahuan terhadap sejarah lokal. Hasil uji validasi ahli media menunjukkan kategori cukup valid dengan perolehan persentase 77% yang terdiri dari aspek kegrafikan, aspek isi, dan aspek kemudahan pengguna. Dan hasil validasi ahli materi menunjukkan kategori cukup valid dengan perolehan persentase 76% yang terdiri dari aspek penyajian, aspek isi, dan aspek bahasa. Hasil respon angket masyarakat 75,5%. Dengan demikian bahwa produk Buku Monografi Situs Aryo Jeding yang dikembangkan cukup valid dalam meningkatkan pengetahuan masyarakat terhadap peninggalan sejarah lokal.

ABSTRACT

Thesis with the title "Development of a Monograph Book on the Aryo Jeding Site to Increase Public Knowledge of Local Historical Heritage" written by Vita Purwaningtias, NIM. 12209193033, Supervisor Dr. Nur Isroatul Khusna, M.Pd.

Keywords: Development, Monograph Books, Community Knowledge

This research was motivated by the community's lack of knowledge of the local historical heritage around them. The community still does not care about local historical heritage and does not maintain the preservation of local historical heritage. Because so far there is still no specific written source that explains the historical heritage at the Aryo Jeding Site. So writing a monograph book on the Aryo Jeding Site is very necessary to increase public knowledge of local historical heritage.

This research and development aims to determine the condition of the research location in Ariyojeding Village, to determine the analysis of community needs in increasing knowledge of local historical heritage, to determine the steps for developing a monograph book on the Aryo Jeding Site to increase community knowledge towards local historical heritage, to determine the validity of developing a monograph book on the Aryo Jeding Site to increase public knowledge of local historical heritage.

This research uses the Research and Development method that produces the Aryo Jeding Site Monograph Book product by the ADDIE model. The research was conducted at the Aryo Jeding Site, Ariyojeding Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency with the research subjects being the community around the Aryo Jeding Site. The data obtained was analyzed quantitatively and qualitatively to evaluate the Aryo Jeding Site Monograph Book.

The result of this research is the Aryo Jeding Site Monograph book which has a great influence on the community's need to increase knowledge of local history. The media expert validation test results show that the category is quite valid with a percentage of 77% consisting of graphic aspects, content aspects, and user-friendliness aspects. The results of the material expert validation show that the category is quite valid with a percentage of 76% consisting of presentation aspects, content aspects, and language aspects. The results of the public questionnaire response were 75.5%. Thus, the Aryo Jeding Site Monograph Book product developed is quite valid in increasing public knowledge of local historical heritage.

المخلص

أطروحة بعنوان " تطوير كتب الموقع الأحادية اريوجيدينج لزيادة المعرفة العامة بالتراث التاريخي المحلي " كتبه فيتا فوروانينجتيااس نيم. ١٢٢٠٩١٩٣٠٣٣ , المشرفة دكتور نور إسراة الخسنى الماجستر.
الكلمات المفتاحية : تنمية, كتاب مونوغرافي, معرفة المجتمع.

كان الدافع وراء هذا البحث هو نقص معرفة المجتمع بالآثار التاريخية المحلية من حولهم. لا يزال الناس لا يهتمون بالآثار التاريخية المحلية ولا يحافظون على الحفاظ على التراث التاريخي المحلي. لأنه حتى الآن لا يوجد مصدر مكتوب محدد يشرح الآثار التاريخية في الموقع اريوجيدينج. لذلك فإن كتابة كتاب دراسة الموقع اريوجيدينج من الضروري جدا زيادة المعرفة العامة بالآثار التاريخية المحلية.

يهدف هذا البحث والتطوير إلى , تحديد حالة موقع البحث في القرية اريوجيدينج , معرفة تحليل احتياجات المجتمع في زيادة المعرفة بالآثار التاريخية المحلية , لمعرفة خطوات تطوير كتاب أحادي للموقع اريوجيدينج لزيادة المعرفة العامة بالآثار التاريخية المحلية , لمعرفة مدى صحة تطوير كتاب أحادي للموقع اريوجيدينج لزيادة معرفة الجمهور بالآثار التاريخ المحلي.

يستخدم هذا البحث منهج البحث والتطوير هذا البحث هو بحث تنموي ينتج منتجات كتاب دراسات الموقع اريوجيدينج وفقا لنموذج . تم إجراء البحث في المواقع اريوجيدينج والقرية اريوجيدينج والمقاطعات ريجوتانجان والمقاطعات تولونج اجونج مع موضوع بحث المجتمع المحيط بالموقع اريوجيدينج. تم تحليل البيانات التي تم الحصول عليها كميا ونوعيا لتقييم كتاب دراسة الموقع اريوجيدينج.

نتيجة هذا البحث هي كتاب دراسة موقع الموقع اريوجيدينج والذي له تأثير كبير على حاجة المجتمع لزيادة المعرفة بالتاريخ المحلي. أظهرت نتائج اختبار التحقق من صحة خبراء الوسائط أن الفئة كانت صالحة تماما مع زيادة بنسبة ٧٧٪ تتكون من الجوانب الرسومية وجوانب المحتوى وجوانب راحة المستخدم. وتظهر نتائج التحقق من صحة خبراء المواد أن الفئة صالحة تماما بنسبة ٧٦٪ تتكون من جوانب العرض التقديمي وجوانب المحتوى والجوانب اللغوية. كانت نتائج استجابة استبيان المجتمع ٧٥,٥٪. وبالتالي ، فإن منتج كتاب دراسة موقع اريوجيدينج الذي تم تطويره صالح تماما في زيادة المعرفة العامة بالتراث التاريخي المحلي.